

## **BOLETÍN DE PRENSA No.10/2022**

## LA INFLACIÓN MENSUAL EN FEBRERO DE 2022 FUE 0.35%

En febrero de 2022, la variación mensual del Índice de Precios al Consumidor (IPC) fue 0.35%, (0.17% en febrero de 2021), resultado básicamente del aumento en el precio de algunos alimentos principalmente industrializados, colegiaturas de los diferentes niveles de educación privada, así como en ciertos muebles y artículos para el hogar; lo que fue compensado –en parte– por la aplicación del subsidio al suministro de energía eléctrica a ciertos rangos de consumidores residenciales y la reducción de L10.00 en los combustibles de uso vehicular (diésel y gasolinas súper y regular). Derivado de lo anterior, la inflación interanual se ubicó en 6.37% (3.87% a febrero de 2021). Entre tanto, la inflación acumulada alcanzó 1.57% (0.57% doce meses atrás).

El rubro que mayor contribución realizó a la inflación mensual fue "Alimentos y Bebidas no Alcohólicas" con 0.32 puntos porcentuales (pp); seguido de educación con 0.29 pp y "Muebles y Artículos para la Conservación del Hogar" con 0.16 pp, "Transporte" con 0.11 pp; "Hoteles, Cafeterías y Restaurantes" con 0.10 pp; "Recreación y Cultura" con 0.05 pp; "Cuidado Personal" y "Salud" con 0.03 pp, cada una y "Prendas de Vestir y Calzado" con 0.02 pp. En tanto, "Alojamiento, Agua, Electricidad, Gas y Otros Combustibles" compensó parcialmente con un aporte de -0.77 pp.

En febrero de 2022, los precios al consumidor se incrementaron en casi todas las regiones representadas en el IPC; exceptuando las regiones Oriental y Resto Norte, que reflejaron una caída de 0.05% y 0.12%, respectivamente. Las mayores variaciones se registraron en las regiones Sur (0.70%) y Central Metropolitana (0.63%), seguidas de Resto Central (0.47%), Norte Metropolitana (0.16%), Occidental (0.14%).

Para más información sobre el "Índice de Precios al Consumidor" visite el sitio web institucional. Gestión de Información Económica Índice de Precios al Consumidor (bch.hn)